
Sr. Presidente 

Concejo Municipal de Rafaela 

Sr. Llsandro Mársico 

De mi consideración: 

Rafaela, 25 de septiembre 2024. 

A través de la presente quiero dejar asentado un reclamo formal para que sea tenido en 

cuenta por todos los integrantes del Concejo Municipal. 

Mi nombre es Patricia Maya, soy una vecina de Barrio Barranquitas. El pasado 26 de 

agosto me hice presente en el Concejo y ful atendida por un grupo de concejales. Motivó 

ello distintas situaciones graves que tuve que atravesar, como numerosos robos en el 

interior de mi vivienda, estando yo presente. 

En diferentes oportunidades, y luego de mi paso por el Concejo, se acercaron a mi casa 

funcionarios municipales, entre ellos el secretario de Prevención y Seguridad, los cuales 

me prometieron distintas soluciones que aún no fueron concretadas. 

Por eso hoy les estoy solicitando, una vez más, que tengan presente la situación 

vulnerable que vive el sector, que no sólo me afecta a mí, en materia de inseguridad. 

Somos gente humilde y trabajadora, y necesitamos que sean respetados nuestros 

derechos y que cumplan con la palabra dada, sobre todo, estamos cansados y abatidos de 

soportar tantos delitos. 

En relación a lo planteado, espero puedan mediar con las autoridades pertinentes para 

que den respuesta concreta a mi legítimo reclamo. 

Sin otro particular, los saludo atentamente. 

entró el: / d2 20 

horas,· 

Patricia Maya 

DNI 18.382.603 

Champagnat 158- 82 Barranquitas 

Cel. 3492 327151 


